

# *Volcán Poás presenta dos nuevas erupciones*

---



San José, 20 jun (RHC) El Observatorio Vulcanológico y Sismológico de Costa Rica reportó que el volcán Poás registró dos erupciones, la segunda aún en progreso, mientras el Turrialba presenta una desgasificación pasiva y el Rincón de la Vieja está en relativa calma.

Señala el informe que este martes se observaron en el Poás dos bocas por las que emana material, la más pequeña en la parte trasera en algunos momentos se percibe de color amarillento, esto es probablemente por presencia de azufre, y la mayor en la parte de adelante tiene mayor presencia de ceniza.

Las emanaciones del Turrialba, de tres mil 340 metros de altura -el segundo del país después del Irazú, de tres mil 432 metros de altura-, y del Poás -más de dos mil 700 metros de altura- afectan generalmente el Valle Central, asiento de la Gran Área Metropolitana, donde reside el 60 por ciento de los 4,8 millones de costarricenses.

Arenal, Irazú, Poás, Rincón de la Vieja y Turrialba son los cinco volcanes activos de los 150 existentes en Costa Rica, según los más recientes datos geológicos.

Con información de PL.



**Radio Habana Cuba**